Verser en respectant les préconisations du constructeur Pour respecting the manufacturer's recommendations









NMMA TCW3

A chaque entretien
At each servicing

Compatible tous moteurs 2T et moteurs à injection

Compatible with any 2 stroke and injection engine

Réf.: 36403 733 3640 VR3

SADAPS BARDAHL ZI TOURNAI Ouest 2 Rue du Mont des Carliers, 3 B-7522 Tournai - Belgium

Tél.: +32 (0)69 59 03 60 www.bardahifrance.com www.quickfds.fr R Assure une lubrification optimale.

Permet de prolonger la durée de vie de votre moteur.

EN Ensures an optimal lubrication. Extends the lifespan of your engine.

FR: Contient Isooctadecanoic acid, reaction products with tetraethylenepentamine. Peut produire une réaction allergique. En cas de consultation d'un médecin, garder à disposition le récipient ou l'étiquette. Tenir hors de portée des enfants. EN CAS D'INGESTION: Appeler immédiatement un CENTRE ANTIPOISON, un médecin. Éliminer le contenu/récipient dans une installation de collecte des déchets dangereux ou spéciaux.

EN: Contains Isooctadecanoic acid, reaction products with tetraethylenepentamine. May produce an allergic reaction. If medical advice is needed, have product container or label at hand. Keep out of reach of children. IF SWALLOWED: Immediately call a POISON CENTER, a doctor. Dispose of contents/container to a hazardous or special waste collection point.



